

Lettre motivation

Suite à l'invitation de Bertrand Courtecuisse, j'ai eu la chance de participer à une rencontre dans les locaux d'Ostéopathie Québec afin de savoir ce qu'impliquait le fait de faire partie du CA. Une partie de moi savait que ce serait intéressant, mais je ne savais pas quelles étaient les implications. Maintenant que ces points sont plus clairs, j'ose présenter ma candidature car je pense avoir l'envie et l'énergie nécessaire pour cette aventure. Nous sommes dans une période de changements et j'aimerais pouvoir apporter à la communauté des membres, mais plus généralement à l'ostéopathie, cette passion qui anime nos cœurs et qui transforme une thérapie manuelle en art.

Je suis un homme d'action, non de paroles, aussi ma présentation sera courte. Je pense qu'il m'est possible d'aider la cause des ostéopathes au Québec auprès des instances juridiques comme auprès de nos membres ou tout autre défi qui pourraient se présenter au sein du CA et avec le soutien du bureau.

Cordialement,

Benoit Philippe

Ostéopathe D.O.